



Communiqué du Corps de police

Semaine olympique: la brigade de prévention routière fera lever les yeux des jeunes piétons de leurs écrans

Du 13 au 17 octobre 2019, les agents spécialisés dans la prévention routière tiendront un stand relatif à l'inattention causée par les téléphones portables, à la place du Port à Ouchy. Dans le cadre de la Semaine olympique, ils sensibiliseront les enfants et adolescents aux dangers de la route lorsqu'ils marchent les yeux rivés sur leurs écrans. Un parcours pédestre sera mis en place à cet effet.

Dans le cadre de la 39e Semaine olympique, les spécialistes de la brigade de prévention routière sensibilisent les jeunes à l'importance de lever les yeux de leurs écrans lorsqu'ils se baladent et traversent la route. Un parcours pédestre en forme de jeux d'obstacles permettra de faire prendre conscience de façon ludique les visiteurs, âgés de 8 à 15 ans.

Pendant cinq jours, de 10 heures à 17 heures, les policiers accueilleront les visiteurs sur leur stand et informeront les jeunes sur l'ensemble des règles de base de la prévention routière.

En raison du montage des installations et de la manifestation, la circulation sera interdite dès samedi 12 octobre sur la place du Port, le quai de Belgique et le quai d'Ouchy. Le parcage sera également interdit sur les quais d'Ouchy et de Belgique, depuis la place du Général-Guisan jusqu'à la Tour Haldimand.

Le Corps de police

Renseignements médias

- Raphaël Pomey, chargé de communication, tél +41 21 315 38 64

Lausanne, le 9 octobre 2019